

清流太川

第一章 誕生
私は、2005年10月0日に生まれました。第一子の子供として、N家の長女になりました。

第二章 ダンスとの出会い
私は小学校3年生の時にダンスと出会いました。ジャスコでダンスショーを観ていました。私は母に、ダンスがしたいとお願いして、ダンススクールに入る事ができました。

羽地中学校
学校だより 100号
せいりゅうおおかわ
H30.10.5

第三章 初めての舞台
ダンスを始めて初のイベントに出演することになりました。名護桜祭りの舞台に立ち、お客さんが見ている中緊張しつつ踊りきりました。終わって後、私の心は、とても大きな達成感に包まれていたことを、今でも覚えています。

第四章 ティズニー
小学校4年生の頃、東京ティズニーランドに行く機会がありました。



第五章 パレード
ティズニーでの夜のパレードではダンスサークルがとも輝いて見えました。お客さん達が元気をもらえような、とても素敵な笑顔で踊っていて、カッコ良かったです。私も表現の仕方や笑顔を学んで、お客さんが笑顔になれるようなダンスがしたいなと思えました。

第六章 初めての一位

初めてチームで大会に出場し、一位を取った時を鮮明に覚えています。その時は涙が止まりませんでした。みんなで頑張ってきたことの達成感がたまりなく嬉しかったのです。

第七章 中学生
私は中学1年生になりました。中学校は小学校と違って、とても大変です。なぜなら、勉強は日に日にレベルアップしていくので、家庭学習を頑張らないといけないからです。ダンスと勉強を両立させるのがとても難しいけれど、両方やりたいので、頑張っていこうと思います。
(Nさんの自分史より)

自分史



田井等豊年祭は見どころ満載

22日・23日に賑々しく執り行われた田井等区・親川区の豊年祭は、見応えのある豊年祭でした。なぜなら、中学生、高校生達が地域の方々を合わせて、豊作に感謝し、子孫繁栄を願う、老若男女が誇りと自信に満ちた未来を紡いでいく祭りだったからです。久しぶりに拝見したスーマキ、米どころには必ず見られる獅子舞、地域に貢献する中高生達、田井等豊年祭は見どころ満載でした。

